

otrou et Le Perche → Vie locale

LA LOUPE

Un atelier Mangaka au collège Monnet

Jason Dilukeba, auteur de BD Mangas, était au collège de La Loupe pour finaliser un projet interdisciplinaire d'ateliers création « P'tits mangakas » lancé depuis le début de l'année avec une classe de cinquième.

« Tous motivés »

Illustrateur de bandes dessinées japonaises, il a été lauréat du Prix jeunes talents SFR en 2009. Il s'inspire des maîtres mangakas et de l'art tribal des peuples du monde entier. Vingt-six collégiens ont pu bénéficier de l'expertise de l'illustrateur lors de ces ateliers encadrés par Madeleine Dijou (professeure de français), Florence Gollay (professeure d'arts



PROJET. Jason Dilukeba apporte sa technicité aux collégiens.

plastiques), avec la documentaliste Christine Rentschler. Après deux interventions, l'auteur d'Ekeko est revenu expliquer aux collégiens comment

finaliser leur héros. Les enseignantes expliquent : « Ils sont tous très motivés. L'objectif est de leur permettre de mobiliser leur capacité à ima-

giner pour créer leur propre manga, tout en apprenant les techniques ».

Chaque élève repart avec sa planche avant de passer à la phase d'écriture du scénario en cours de français. Ce projet, financé par le Conseil départemental dans le cadre du plan pour une meilleure réussite scolaire, aboutira à la création d'un livret en juin. ■

INFO PLUS

Parution. Jason Dilukeba travaille sur l'album *Terre rouge*, le troisième tome de sa série *Ekeko* à paraître en septembre.